
幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎分水RCより、創立50周年記念誌が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
　「9月第二例会のご案内」
　　日　時　　9月19日（木）　19：30～
　　会　場　　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より 
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　日　時　　10月5日（土）　14：00～18：00
　　会　場　　ホテルイタリア軒
◎次週25日の例会は祝日の週につき休会です。
　10月2日（水）の例会は、3日に開催されるグループ
公式訪問の振替となります。

　公式訪問は10月3日（木）にビップで行われます。
お間違えのないようお願いいたします。 

　

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　IMお疲れ様でした。皆様の笑顔が輝いていまし
た。二次会も28名も参加いただきました！

杉山幸英 ガバナー補佐
　9/7のIMは、多数の皆様より準備を頂き、当日も会
員の皆様よりご協力を頂き大盛況で大成功でした。
皆様ありがとうございました。

丸山行彦 IM実行委員長
　皆様のご協力により無事にIMを執り行うことが出
来ました。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　7日開催の第4分区IMでは皆様ご苦労様でした。ア
トラクションでは成田さんの歌声が素晴らしく良
かったです。ありがとうございました。

成田秀雄さん
　IMでは楽しく演奏させて頂きました。ありがとう
ございました。

嘉瀬一洋さん
　先週はホストクラブとして第4分区の皆さんをお迎
えして良き時間を過ごすことができました。
　杉山さん大役お疲れ様でした。

五十嵐晋三さん
　IMよく出来ました。
　担当の皆さんご苦労様でした。久しぶりに3次会ま
で飲みました。有意義な一日でした。
吉井直樹さん
　杉山ガバナー補佐主催の第4分区IMが無事終わり、
おめでとうございます。
　お褒めの言葉を他クラブより多々いただきました。
本日の報告も楽しみにしています。
西山徳芳さん
　昨夜は中秋の名月、立待の月でした。明日はもう彼
岸の入りです。季節の移ろいは早いですね。
斎藤弘文さん
　三条商工会議所主催の会頭杯ゴルフコンペに参加し
ました。年齢をいやという程思い知らされました。
ちなみに、参加者の中で最高齢でした。
近藤雄介さん
　初めてトキエアに乗り、仙台まで行ってきました。
45分で到着しました。
外山浩玲さん
　少しずつ秋の気配を感じられる様になって来まし
た。IM報告よろしくお願いします。
船越良則さん
　本日IM報告をさせて頂きます。よろしくお願いし
ます。
落合孝夫さん
　IMの参加お疲れ様でした。成田さん迫力ある歌の
披露ありがとうございました。
小林吾郎さん、松永一義さん、明田川賢一さん
　IMお疲れ様でした。
高橋俊樹さん、　石橋育於さん、　安達俊明さん、
中村友昭さん、　松永隆夫さん、　小林卓哉さん、
高橋　司さん、　関川　博さん、　山田富義さん、
石黒良行さん、　歸山　肇さん、　小越憲泰さん、
柳取崇之さん、　石倉政雄さん
　本日はIM報告ご苦労様です。お話楽しみにしてお
ります。

　　　　　　　    9 月18 日 分　　￥  43,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥373,000

会長挨拶
「パラリンピック」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　９月７日の第4分区IMは皆様のご協力に
より無事終了することが出来ました。有難
うございました。
　今日はパリ・パラリンピック大会のお話
を致します。全世界で4,600名が参加し、
日本からは175人の選手が参加しました。

日本のメダル数は金14、銀10、銅17の計41個と輝かしい結果
に終わりました。
　車いすラグビー・車いすバスケットと多くの人に感動を与
えました。
　中でも二人の選手についてお話し致します。
　皆さんテレビ等でよくご存じだとは思います。
　まず一人は、アーチェリー男子に出場したアメリカのマッ
ト・スタッツマン選手（41）。生まれつき両腕がないスタッ

ツマン選手が挑んだ4度目のパラリンピックで初の金
メダルを獲得しました。両腕がなく足で弓を引き、
金メダルを獲得しました。
　試合後に「人間には限界なんかないんだ！」と涙
ながらに言ってたことが印象的でした。
　もう一人は、日本人選手です。
　車いすテニスで、18歳の小田凱人（おだ ときと）
選手が金メダルに輝きました。
　前評判が高く、かなりのプレッシャーにも関わら
ず金メダルを獲得しました。「子供達が憧れるプ
レーをしたい！」と開幕前から言っていたのです
が、有言実行しました。試合後、ニュースで彼に憧
れて車椅子テニスを始めた子供達が出ていました。
　二人が、いや、参加した選手全員が、全世界の障
がいのある方々に大きな影響を与えたと思います。
　それだけでなく、障がい者・健常者の別なく全て
の人々に夢と希望と感動を与えたと思います。
　参加した全選手に「ご苦労様でした」の言葉と共
に、大きな拍手を送りたいと思います。
　挨拶を終わります。

「IM報告」
渡辺良一 会長

　皆さんIMご苦労様でした。
　講師をして頂きました株式会社
スノーピーク代表取締役社長執行
役員 山井太（とおる）様の貴重な
お話しを聞かせて頂きました。
　小林吾郎さん、お骨折り感謝い
たします。

　成田さん、奥様、素晴らしいライブ有難うござい
ました！そして暑い炎天下の元、車両担当をして頂
いた皆さん、早くから集まって袋詰め等の準備・設
営していただいた皆さん、司会をして頂きました落
合さん、野水さん、また、事務局の宇佐田さん、宮
口さん、ご苦労様でした。ありがとうございます。
そして、ガバナー補佐のお供で11クラブを回られた
早川さん、石黒さん、落合さんご苦労様でした。
　会議やラインで何度もIMの流れを作り上げて頂い
た吉井、小林IM副実行委員長はじめ実行委員の皆さ
ん、何回もメンバーと打ち合わせをし、当日を迎え
るまでクラブを引っ張って頂いた丸山IM実行委員
長、ご苦労様でした。
　何よりも、全てに参加して、陣頭指揮を取られた
杉山ガバナー補佐、まだまだ終わっていませんが一
先ずお疲れ様でした。
　お陰様で、2024-25年度インターシティミーティン
グは無事終了することが出来ました。
　私なりに今回一番印象的だったことは、全てが終
わったときのメンバーの皆さんの笑顔が、今まで見
た中で一番輝いていたように思いました。
　そんな皆さんに心より感謝いたします。
　ありがとうございました。

杉山幸英 第4分区ガバナー補佐
　9月7日(土)のIMは色々な方々よ
り長い期間準備をして頂き又当日
も会員の皆様の御協力で盛大かつ
大成功に終わる事が出来ました事
を皆様に感謝申し上げます。
　IMの内容はこの後発表の皆様
にお任せを致しまして私はIMの

流れを少し話させて頂きます。
　アーチックRI会長は活性化により見直すことでク
ラブでの魅力的体験が出来るのではないでしょう
か？
　南雲ガバナーは人口減少により、ロータリアンは
減るので合同で奉仕活動を行い、出来なかった事が
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出来る素晴らしい体験が出来るのではないでしょう
か？「ロータリーのマジック」「ロータリーはステー
ジ・みんなが輝く！」に継がります。
　魅力的で素晴らしい体験により職業奉仕の発展で
それにより「好きな事だけを仕事にする」事に継が
る素晴らしいIMとなりました。
　企画・設営に携わられた皆様に本当に感謝を申し
上げます。

丸山行彦 IM実行委員長
　最初に、ご協力頂きました方、
参加いただきました方、会員の皆
様方に感謝申し上げます。
　無事IMを執り行う事ができま
した。
　一年以上前になりますが、杉山
さんからガバナー補佐なるんだけ

どIMの実行委員長になってもらえないかとの話があ
りました。
　私にとって荷の思い話ではありましたがお引き受
けすることにしました。
　杉山ガバナー補佐のもと実行委員長に私、副実行
委員長に当時会長の吉井さん、実行委員に幹事の小
林吾郎さん、IMが行われる今年度の渡辺良一会長と
船越幹事とSAAの落合さんより参加いただき、7人
態勢での船出となりました。
　吉井さんには、設営・進行・親睦・駐車場係を担
当していただき会場の設営、席順など最後の最後ま
で参加者の変動などがあり大変面倒なことなどをお
願いしました。
　駐車場係は高橋俊樹さんよりお願いしましたが、
誘導用の道具まで持ってきていただき大変助かりま
した。
　小林吾郎さんには、登録・案内・出欠などを担当
していただきましたが、小林さんがいなかったら㈱
スノーピーク代表取締役社長執行役員山井太様の講
演は無かったと思います。
　懇親会時の歌は成田さんが快く引き受けてくださ

いました。会場の皆様は大いに楽しんだと思います。
　プログラムは渋谷さんより作って頂き時間の無い
中ありがとうございました。
　落合さんには司会をお願いしました。落合さんは
司会進行の非常に綿密な進行表を作ってくれまし
て、私はこの表を見たとき、今回のIMは上手くいく
と確信したほどです。
　私は最初に壇上に上がってIMの協力をお願いした
時、さすがは三条クラブと言われるような会にした
いと言いましたが、皆様の協力によりその通りの会
になったなと思っております。
　私もこれで肩の荷が下りました。
　大変ありがとうございました。

落合孝夫 会員
　IMの目的は会員の親睦情報交
換と聞いており、JC時代の見附
クラブの会員と交流を深められた
のは大変良いことでした。
　司会を担当いたしましたが制作
したタイムスケジュールのツメが
甘く、講演前に空白の時間が長く

でき、皆さんにはご迷惑をおかけしました。
　もっと事前の打ち合わせをしっかりとやるべきで
した。地元の先輩とは言え、元上場企業の社長さん
の話を直接聞くのはそうはない経験です、上場廃止
の話、キャンプフィールドを使った地方創生の話、
アメリカ事業拡大の話とても刺激的でした。
　また再度上場すると力強いお話が聞けて大変有意
義でした。休会中の関会員に声掛けをして参加して
もらったのは大変よかったです。
　今年ガバナー合同公式訪問と言う行事があります
が、近い時期にIMと同じようなメンバーが同じ会場
で開催するなら、IMを合同公式訪問しても良いので
はないかと思いました。
　最後に私が設営に携わって最も良かったのは、ア
メヤ精肉店の弁当を選択した事と数がぴったりだっ
たことかなと思いました。

松永隆夫 会員
　私は、会社のイベントと重なっ
てしまい、受付と懇親会のみの参
加になりましたので、懇親会の報
告をさせていただきます。
　親睦委員会のメンバーに依頼し
たのは、懇親会がスタートしたら、
　早めにいらっしゃった他クラブ

の会員にお注ぎして接待をしていただきたいとのこ
とでした。
　出席した親睦委員会の皆さんは、食事もそこそこ
に各テーブルにまわってくださりました。ろくに食
事も取れなかったとは思います。本当に助かり、感
謝しております。
　また、 他のクラブから見た 三条クラブの印象 に
ついて 、
　・層が厚い
　・年代のバランスが取れていて、いいクラブだ
　・しっかりしたクラブ 運営で、いい IM だ
　・歌手の成田さんも会員とは、羨ましい
　と、とても好意的な 声が多かったのは、嬉しくも
あり、印象深かったです。

重山直明 会員
　私からも簡単ですがIMの報告
させていただきます。
　私は今回のIMについて、午前
の準備段階より参加を致しまし
た。IM全体としては非常に素晴
らしい内容だったと思いますが、
私が感じたものは午前中の準備段

階において、三条クラブの団結力やチームワークを
再認識することができ、非常に良かったと感じてお
ります。
　IMの中で㈱スノーピーク山井社長様の講演をお聞
きすることが出来ましたが、個人的にスノーピーク
さんの製品をキャンプで愛用しておりまして、今後
のスノーピークさんの取組みをお聞きすることがで
きましたので、非常に有意義な時間でした。

船越良則 幹事
　私は今回のIMでは挨拶や司会など前に出る仕事が
なかったので幹事として全体の流れがスムーズに進
むことだけを考え行動しようと思っていました。
　お忙しい中、10時30分に集まって下さる会員方が
多くまたテキパキ行動して頂き事前準備が予想以上
に早く終わりました。会員全体で先輩後輩関係なく
動く姿は三条RCの強さを改めて感じさせて頂きまし
た。
　本番が進む中でいろいろなトラブルや変更があり
ましたが、司会の落合さん、野水さん、各担当者の
方の臨機応変の対応も素晴らしく、全体の流れを止
めることなく、出席した皆さんにはトラブルが起
こっていることを感じさせなくてすみました。
　IMとしては先輩方や他クラブの方々からお褒めの
言葉を頂き大成功だと思います。
　しかし、これから70周年の式典が2年後に迫る中、
あえて苦言と反省点を言わせていただくと、やはり
事前の打ち合わせが不足していたと思います。会員
全体の打ち合わせ、その上でのVIPさんとの打ち合
わせがあれば、本番中のトラブルや変更ももっと減
らしてバタバタせずにすんだのではないかと思いま
す。とにかくこのようなイベントは準備と確認の繰
り返しだと改めて思いました。
　それと講師としてきて頂いた山井さんから直接聞
いたお話です。山井さんがおっしゃられていたこと
は講師の話を聞く態度です。全員ではないですが、
腕組みをして、足を伸ばし、聞いている方がたくさ
んいて、到底講師の話を聞いている態度には思えな
かったそうです。ロータリアンとしてその態度はど
うかと思うと言われてしまいました。その話をきい
て私は本当に恥ずかしい気持ちになりました。
　通常の例会もそうですが、人の話を聞く態度は三
条RCだけでも来て頂いて一生懸命話している方に自
分に興味のない話であっても、敬意を払い講演を
しっかりお聞きするクラブにしなければいけないと
思いました。ロータリーの目標で奉仕活動、会員増
強など言われますが、そんなことの前に人として
しっかりしていかなければいけないと自分自身にも
戒めになる言葉を頂いたと思いました。

会 長
会長エレクト
副 会 長
幹 事
S 　 A 　 A
会 計
直 前 会 長
会長ノミニー

渡 辺 良 一
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船 越 良 則
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吉 井 直 樹
小 林 吾 郎
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「黒部五郎小屋から鷲羽岳へ、北アルプスに咲くチングルマ」
（小林吾郎会員撮影）

ロータリーはステージ•
みんなが輝く！

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

【先週のメークアップ】
［9.11］ガバナー補佐ラーニング・
　　　　　　　　パート2補講（白根）へ
・関川　博さん
［9.12］三条東RCへ
・杉山幸英さん、早川滝徳さん
［9.12］田上あじさいRCへ
・杉山幸英さん、渡辺良一さん
［9.17］三条北RCへ
・松永隆夫さん、小越憲泰さん
・丸山行彦さん、斎藤弘文さん
・野水靖之さん、中村友昭さん
・小林卓哉さん、相場弘介さん
・中村和彦さん
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■本日の出席会員数：55名中36名
■先々週出席率：88.89％

2024～2025
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岸の入りです。季節の移ろいは早いですね。
斎藤弘文さん
　三条商工会議所主催の会頭杯ゴルフコンペに参加し
ました。年齢をいやという程思い知らされました。
ちなみに、参加者の中で最高齢でした。
近藤雄介さん
　初めてトキエアに乗り、仙台まで行ってきました。
45分で到着しました。
外山浩玲さん
　少しずつ秋の気配を感じられる様になって来まし
た。IM報告よろしくお願いします。
船越良則さん
　本日IM報告をさせて頂きます。よろしくお願いし
ます。
落合孝夫さん
　IMの参加お疲れ様でした。成田さん迫力ある歌の
披露ありがとうございました。
小林吾郎さん、松永一義さん、明田川賢一さん
　IMお疲れ様でした。
高橋俊樹さん、　石橋育於さん、　安達俊明さん、
中村友昭さん、　松永隆夫さん、　小林卓哉さん、
高橋　司さん、　関川　博さん、　山田富義さん、
石黒良行さん、　歸山　肇さん、　小越憲泰さん、
柳取崇之さん、　石倉政雄さん
　本日はIM報告ご苦労様です。お話楽しみにしてお
ります。

　　　　　　　    9 月18 日 分　　￥  43,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥373,000

会長挨拶
「パラリンピック」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　９月７日の第4分区IMは皆様のご協力に
より無事終了することが出来ました。有難
うございました。
　今日はパリ・パラリンピック大会のお話
を致します。全世界で4,600名が参加し、
日本からは175人の選手が参加しました。

日本のメダル数は金14、銀10、銅17の計41個と輝かしい結果
に終わりました。
　車いすラグビー・車いすバスケットと多くの人に感動を与
えました。
　中でも二人の選手についてお話し致します。
　皆さんテレビ等でよくご存じだとは思います。
　まず一人は、アーチェリー男子に出場したアメリカのマッ
ト・スタッツマン選手（41）。生まれつき両腕がないスタッ

ツマン選手が挑んだ4度目のパラリンピックで初の金
メダルを獲得しました。両腕がなく足で弓を引き、
金メダルを獲得しました。
　試合後に「人間には限界なんかないんだ！」と涙
ながらに言ってたことが印象的でした。
　もう一人は、日本人選手です。
　車いすテニスで、18歳の小田凱人（おだ ときと）
選手が金メダルに輝きました。
　前評判が高く、かなりのプレッシャーにも関わら
ず金メダルを獲得しました。「子供達が憧れるプ
レーをしたい！」と開幕前から言っていたのです
が、有言実行しました。試合後、ニュースで彼に憧
れて車椅子テニスを始めた子供達が出ていました。
　二人が、いや、参加した選手全員が、全世界の障
がいのある方々に大きな影響を与えたと思います。
　それだけでなく、障がい者・健常者の別なく全て
の人々に夢と希望と感動を与えたと思います。
　参加した全選手に「ご苦労様でした」の言葉と共
に、大きな拍手を送りたいと思います。
　挨拶を終わります。

「IM報告」
渡辺良一 会長

　皆さんIMご苦労様でした。
　講師をして頂きました株式会社
スノーピーク代表取締役社長執行
役員 山井太（とおる）様の貴重な
お話しを聞かせて頂きました。
　小林吾郎さん、お骨折り感謝い
たします。

　成田さん、奥様、素晴らしいライブ有難うござい
ました！そして暑い炎天下の元、車両担当をして頂
いた皆さん、早くから集まって袋詰め等の準備・設
営していただいた皆さん、司会をして頂きました落
合さん、野水さん、また、事務局の宇佐田さん、宮
口さん、ご苦労様でした。ありがとうございます。
そして、ガバナー補佐のお供で11クラブを回られた
早川さん、石黒さん、落合さんご苦労様でした。
　会議やラインで何度もIMの流れを作り上げて頂い
た吉井、小林IM副実行委員長はじめ実行委員の皆さ
ん、何回もメンバーと打ち合わせをし、当日を迎え
るまでクラブを引っ張って頂いた丸山IM実行委員
長、ご苦労様でした。
　何よりも、全てに参加して、陣頭指揮を取られた
杉山ガバナー補佐、まだまだ終わっていませんが一
先ずお疲れ様でした。
　お陰様で、2024-25年度インターシティミーティン
グは無事終了することが出来ました。
　私なりに今回一番印象的だったことは、全てが終
わったときのメンバーの皆さんの笑顔が、今まで見
た中で一番輝いていたように思いました。
　そんな皆さんに心より感謝いたします。
　ありがとうございました。

杉山幸英 第4分区ガバナー補佐
　9月7日(土)のIMは色々な方々よ
り長い期間準備をして頂き又当日
も会員の皆様の御協力で盛大かつ
大成功に終わる事が出来ました事
を皆様に感謝申し上げます。
　IMの内容はこの後発表の皆様
にお任せを致しまして私はIMの

流れを少し話させて頂きます。
　アーチックRI会長は活性化により見直すことでク
ラブでの魅力的体験が出来るのではないでしょう
か？
　南雲ガバナーは人口減少により、ロータリアンは
減るので合同で奉仕活動を行い、出来なかった事が

出来る素晴らしい体験が出来るのではないでしょう
か？「ロータリーのマジック」「ロータリーはステー
ジ・みんなが輝く！」に継がります。
　魅力的で素晴らしい体験により職業奉仕の発展で
それにより「好きな事だけを仕事にする」事に継が
る素晴らしいIMとなりました。
　企画・設営に携わられた皆様に本当に感謝を申し
上げます。

丸山行彦 IM実行委員長
　最初に、ご協力頂きました方、
参加いただきました方、会員の皆
様方に感謝申し上げます。
　無事IMを執り行う事ができま
した。
　一年以上前になりますが、杉山
さんからガバナー補佐なるんだけ

どIMの実行委員長になってもらえないかとの話があ
りました。
　私にとって荷の思い話ではありましたがお引き受
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した。
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スノーピーク代表取締役社長執行役員山井太様の講
演は無かったと思います。
　懇親会時の歌は成田さんが快く引き受けてくださ

いました。会場の皆様は大いに楽しんだと思います。
　プログラムは渋谷さんより作って頂き時間の無い
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　落合さんには司会をお願いしました。落合さんは
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て、私はこの表を見たとき、今回のIMは上手くいく
と確信したほどです。
　私は最初に壇上に上がってIMの協力をお願いした
時、さすがは三条クラブと言われるような会にした
いと言いましたが、皆様の協力によりその通りの会
になったなと思っております。
　私もこれで肩の荷が下りました。
　大変ありがとうございました。

落合孝夫 会員
　IMの目的は会員の親睦情報交
換と聞いており、JC時代の見附
クラブの会員と交流を深められた
のは大変良いことでした。
　司会を担当いたしましたが制作
したタイムスケジュールのツメが
甘く、講演前に空白の時間が長く

でき、皆さんにはご迷惑をおかけしました。
　もっと事前の打ち合わせをしっかりとやるべきで
した。地元の先輩とは言え、元上場企業の社長さん
の話を直接聞くのはそうはない経験です、上場廃止
の話、キャンプフィールドを使った地方創生の話、
アメリカ事業拡大の話とても刺激的でした。
　また再度上場すると力強いお話が聞けて大変有意
義でした。休会中の関会員に声掛けをして参加して
もらったのは大変よかったです。
　今年ガバナー合同公式訪問と言う行事があります
が、近い時期にIMと同じようなメンバーが同じ会場
で開催するなら、IMを合同公式訪問しても良いので
はないかと思いました。
　最後に私が設営に携わって最も良かったのは、ア
メヤ精肉店の弁当を選択した事と数がぴったりだっ
たことかなと思いました。

松永隆夫 会員
　私は、会社のイベントと重なっ
てしまい、受付と懇親会のみの参
加になりましたので、懇親会の報
告をさせていただきます。
　親睦委員会のメンバーに依頼し
たのは、懇親会がスタートしたら、
　早めにいらっしゃった他クラブ

の会員にお注ぎして接待をしていただきたいとのこ
とでした。
　出席した親睦委員会の皆さんは、食事もそこそこ
に各テーブルにまわってくださりました。ろくに食
事も取れなかったとは思います。本当に助かり、感
謝しております。
　また、 他のクラブから見た 三条クラブの印象 に
ついて 、
　・層が厚い
　・年代のバランスが取れていて、いいクラブだ
　・しっかりしたクラブ 運営で、いい IM だ
　・歌手の成田さんも会員とは、羨ましい
　と、とても好意的な 声が多かったのは、嬉しくも
あり、印象深かったです。

重山直明 会員
　私からも簡単ですがIMの報告
させていただきます。
　私は今回のIMについて、午前
の準備段階より参加を致しまし
た。IM全体としては非常に素晴
らしい内容だったと思いますが、
私が感じたものは午前中の準備段

階において、三条クラブの団結力やチームワークを
再認識することができ、非常に良かったと感じてお
ります。
　IMの中で㈱スノーピーク山井社長様の講演をお聞
きすることが出来ましたが、個人的にスノーピーク
さんの製品をキャンプで愛用しておりまして、今後
のスノーピークさんの取組みをお聞きすることがで
きましたので、非常に有意義な時間でした。

船越良則 幹事
　私は今回のIMでは挨拶や司会など前に出る仕事が
なかったので幹事として全体の流れがスムーズに進
むことだけを考え行動しようと思っていました。
　お忙しい中、10時30分に集まって下さる会員方が
多くまたテキパキ行動して頂き事前準備が予想以上
に早く終わりました。会員全体で先輩後輩関係なく
動く姿は三条RCの強さを改めて感じさせて頂きまし
た。
　本番が進む中でいろいろなトラブルや変更があり
ましたが、司会の落合さん、野水さん、各担当者の
方の臨機応変の対応も素晴らしく、全体の流れを止
めることなく、出席した皆さんにはトラブルが起
こっていることを感じさせなくてすみました。
　IMとしては先輩方や他クラブの方々からお褒めの
言葉を頂き大成功だと思います。
　しかし、これから70周年の式典が2年後に迫る中、
あえて苦言と反省点を言わせていただくと、やはり
事前の打ち合わせが不足していたと思います。会員
全体の打ち合わせ、その上でのVIPさんとの打ち合
わせがあれば、本番中のトラブルや変更ももっと減
らしてバタバタせずにすんだのではないかと思いま
す。とにかくこのようなイベントは準備と確認の繰
り返しだと改めて思いました。
　それと講師としてきて頂いた山井さんから直接聞
いたお話です。山井さんがおっしゃられていたこと
は講師の話を聞く態度です。全員ではないですが、
腕組みをして、足を伸ばし、聞いている方がたくさ
んいて、到底講師の話を聞いている態度には思えな
かったそうです。ロータリアンとしてその態度はど
うかと思うと言われてしまいました。その話をきい
て私は本当に恥ずかしい気持ちになりました。
　通常の例会もそうですが、人の話を聞く態度は三
条RCだけでも来て頂いて一生懸命話している方に自
分に興味のない話であっても、敬意を払い講演を
しっかりお聞きするクラブにしなければいけないと
思いました。ロータリーの目標で奉仕活動、会員増
強など言われますが、そんなことの前に人として
しっかりしていかなければいけないと自分自身にも
戒めになる言葉を頂いたと思いました。
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10月のお祝い
◎会員誕生祝
　 1日　渡部　　宏さん
　24日　佐野　勝榮さん

◎夫人誕生祝
　 3日　五十嵐幸子さん　（晋三さん）
　12日　早川　雅美さん　（滝徳さん）
　14日　渡部　千明さん　（宏さん）
　16日　相場　尚子さん　（弘介さん）
　19日　渋谷　笑美さん　（政道さん）
　29日　丸山　有紀さん　（鉄兵さん）

◎結婚記念祝
　 2日　石橋　育於さん　（久子さん）
　 3日　五十嵐晋三さん　（幸子さん）
　 8日　梨本　次郎さん　（百合子さん）
　 9日　白倉　徳幸さん　（博美さん）
　10日　高橋　　司さん　（恵子さん）
　17日　外山　浩玲さん　（弥生さん）
　22日　斎藤　真澄さん　（千也子さん）
　24日　松永　一義さん　（シゲミさん）
　25日　田久保　良さん　（和紀さん）

◎100％出席賞
　 2年　早川　滝徳さん　



幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎分水RCより、創立50周年記念誌が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
　「9月第二例会のご案内」
　　日　時　　9月19日（木）　19：30～
　　会　場　　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より 
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　日　時　　10月5日（土）　14：00～18：00
　　会　場　　ホテルイタリア軒
◎次週25日の例会は祝日の週につき休会です。
　10月2日（水）の例会は、3日に開催されるグループ
公式訪問の振替となります。

　公式訪問は10月3日（木）にビップで行われます。
お間違えのないようお願いいたします。 

　

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　IMお疲れ様でした。皆様の笑顔が輝いていまし
た。二次会も28名も参加いただきました！
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員の皆様よりご協力を頂き大盛況で大成功でした。
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ございました。

嘉瀬一洋さん
　先週はホストクラブとして第4分区の皆さんをお迎
えして良き時間を過ごすことができました。
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五十嵐晋三さん
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　担当の皆さんご苦労様でした。久しぶりに3次会ま
で飲みました。有意義な一日でした。
吉井直樹さん
　杉山ガバナー補佐主催の第4分区IMが無事終わり、
おめでとうございます。
　お褒めの言葉を他クラブより多々いただきました。
本日の報告も楽しみにしています。
西山徳芳さん
　昨夜は中秋の名月、立待の月でした。明日はもう彼
岸の入りです。季節の移ろいは早いですね。
斎藤弘文さん
　三条商工会議所主催の会頭杯ゴルフコンペに参加し
ました。年齢をいやという程思い知らされました。
ちなみに、参加者の中で最高齢でした。
近藤雄介さん
　初めてトキエアに乗り、仙台まで行ってきました。
45分で到着しました。
外山浩玲さん
　少しずつ秋の気配を感じられる様になって来まし
た。IM報告よろしくお願いします。
船越良則さん
　本日IM報告をさせて頂きます。よろしくお願いし
ます。
落合孝夫さん
　IMの参加お疲れ様でした。成田さん迫力ある歌の
披露ありがとうございました。
小林吾郎さん、松永一義さん、明田川賢一さん
　IMお疲れ様でした。
高橋俊樹さん、　石橋育於さん、　安達俊明さん、
中村友昭さん、　松永隆夫さん、　小林卓哉さん、
高橋　司さん、　関川　博さん、　山田富義さん、
石黒良行さん、　歸山　肇さん、　小越憲泰さん、
柳取崇之さん、　石倉政雄さん
　本日はIM報告ご苦労様です。お話楽しみにしてお
ります。

　　　　　　　    9 月18 日 分　　￥  43,000
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メダルを獲得しました。両腕がなく足で弓を引き、
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ず金メダルを獲得しました。「子供達が憧れるプ
レーをしたい！」と開幕前から言っていたのです
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れて車椅子テニスを始めた子供達が出ていました。
　二人が、いや、参加した選手全員が、全世界の障
がいのある方々に大きな影響を与えたと思います。
　それだけでなく、障がい者・健常者の別なく全て
の人々に夢と希望と感動を与えたと思います。
　参加した全選手に「ご苦労様でした」の言葉と共
に、大きな拍手を送りたいと思います。
　挨拶を終わります。

「IM報告」
渡辺良一 会長

　皆さんIMご苦労様でした。
　講師をして頂きました株式会社
スノーピーク代表取締役社長執行
役員 山井太（とおる）様の貴重な
お話しを聞かせて頂きました。
　小林吾郎さん、お骨折り感謝い
たします。

　成田さん、奥様、素晴らしいライブ有難うござい
ました！そして暑い炎天下の元、車両担当をして頂
いた皆さん、早くから集まって袋詰め等の準備・設
営していただいた皆さん、司会をして頂きました落
合さん、野水さん、また、事務局の宇佐田さん、宮
口さん、ご苦労様でした。ありがとうございます。
そして、ガバナー補佐のお供で11クラブを回られた
早川さん、石黒さん、落合さんご苦労様でした。
　会議やラインで何度もIMの流れを作り上げて頂い
た吉井、小林IM副実行委員長はじめ実行委員の皆さ
ん、何回もメンバーと打ち合わせをし、当日を迎え
るまでクラブを引っ張って頂いた丸山IM実行委員
長、ご苦労様でした。
　何よりも、全てに参加して、陣頭指揮を取られた
杉山ガバナー補佐、まだまだ終わっていませんが一
先ずお疲れ様でした。
　お陰様で、2024-25年度インターシティミーティン
グは無事終了することが出来ました。
　私なりに今回一番印象的だったことは、全てが終
わったときのメンバーの皆さんの笑顔が、今まで見
た中で一番輝いていたように思いました。
　そんな皆さんに心より感謝いたします。
　ありがとうございました。

杉山幸英 第4分区ガバナー補佐
　9月7日(土)のIMは色々な方々よ
り長い期間準備をして頂き又当日
も会員の皆様の御協力で盛大かつ
大成功に終わる事が出来ました事
を皆様に感謝申し上げます。
　IMの内容はこの後発表の皆様
にお任せを致しまして私はIMの

流れを少し話させて頂きます。
　アーチックRI会長は活性化により見直すことでク
ラブでの魅力的体験が出来るのではないでしょう
か？
　南雲ガバナーは人口減少により、ロータリアンは
減るので合同で奉仕活動を行い、出来なかった事が

出来る素晴らしい体験が出来るのではないでしょう
か？「ロータリーのマジック」「ロータリーはステー
ジ・みんなが輝く！」に継がります。
　魅力的で素晴らしい体験により職業奉仕の発展で
それにより「好きな事だけを仕事にする」事に継が
る素晴らしいIMとなりました。
　企画・設営に携わられた皆様に本当に感謝を申し
上げます。

丸山行彦 IM実行委員長
　最初に、ご協力頂きました方、
参加いただきました方、会員の皆
様方に感謝申し上げます。
　無事IMを執り行う事ができま
した。
　一年以上前になりますが、杉山
さんからガバナー補佐なるんだけ

どIMの実行委員長になってもらえないかとの話があ
りました。
　私にとって荷の思い話ではありましたがお引き受
けすることにしました。
　杉山ガバナー補佐のもと実行委員長に私、副実行
委員長に当時会長の吉井さん、実行委員に幹事の小
林吾郎さん、IMが行われる今年度の渡辺良一会長と
船越幹事とSAAの落合さんより参加いただき、7人
態勢での船出となりました。
　吉井さんには、設営・進行・親睦・駐車場係を担
当していただき会場の設営、席順など最後の最後ま
で参加者の変動などがあり大変面倒なことなどをお
願いしました。
　駐車場係は高橋俊樹さんよりお願いしましたが、
誘導用の道具まで持ってきていただき大変助かりま
した。
　小林吾郎さんには、登録・案内・出欠などを担当
していただきましたが、小林さんがいなかったら㈱
スノーピーク代表取締役社長執行役員山井太様の講
演は無かったと思います。
　懇親会時の歌は成田さんが快く引き受けてくださ

いました。会場の皆様は大いに楽しんだと思います。
　プログラムは渋谷さんより作って頂き時間の無い
中ありがとうございました。
　落合さんには司会をお願いしました。落合さんは
司会進行の非常に綿密な進行表を作ってくれまし
て、私はこの表を見たとき、今回のIMは上手くいく
と確信したほどです。
　私は最初に壇上に上がってIMの協力をお願いした
時、さすがは三条クラブと言われるような会にした
いと言いましたが、皆様の協力によりその通りの会
になったなと思っております。
　私もこれで肩の荷が下りました。
　大変ありがとうございました。

落合孝夫 会員
　IMの目的は会員の親睦情報交
換と聞いており、JC時代の見附
クラブの会員と交流を深められた
のは大変良いことでした。
　司会を担当いたしましたが制作
したタイムスケジュールのツメが
甘く、講演前に空白の時間が長く

でき、皆さんにはご迷惑をおかけしました。
　もっと事前の打ち合わせをしっかりとやるべきで
した。地元の先輩とは言え、元上場企業の社長さん
の話を直接聞くのはそうはない経験です、上場廃止
の話、キャンプフィールドを使った地方創生の話、
アメリカ事業拡大の話とても刺激的でした。
　また再度上場すると力強いお話が聞けて大変有意
義でした。休会中の関会員に声掛けをして参加して
もらったのは大変よかったです。
　今年ガバナー合同公式訪問と言う行事があります
が、近い時期にIMと同じようなメンバーが同じ会場
で開催するなら、IMを合同公式訪問しても良いので
はないかと思いました。
　最後に私が設営に携わって最も良かったのは、ア
メヤ精肉店の弁当を選択した事と数がぴったりだっ
たことかなと思いました。

松永隆夫 会員
　私は、会社のイベントと重なっ
てしまい、受付と懇親会のみの参
加になりましたので、懇親会の報
告をさせていただきます。
　親睦委員会のメンバーに依頼し
たのは、懇親会がスタートしたら、
　早めにいらっしゃった他クラブ

の会員にお注ぎして接待をしていただきたいとのこ
とでした。
　出席した親睦委員会の皆さんは、食事もそこそこ
に各テーブルにまわってくださりました。ろくに食
事も取れなかったとは思います。本当に助かり、感
謝しております。
　また、 他のクラブから見た 三条クラブの印象 に
ついて 、
　・層が厚い
　・年代のバランスが取れていて、いいクラブだ
　・しっかりしたクラブ 運営で、いい IM だ
　・歌手の成田さんも会員とは、羨ましい
　と、とても好意的な 声が多かったのは、嬉しくも
あり、印象深かったです。

重山直明 会員
　私からも簡単ですがIMの報告
させていただきます。
　私は今回のIMについて、午前
の準備段階より参加を致しまし
た。IM全体としては非常に素晴
らしい内容だったと思いますが、
私が感じたものは午前中の準備段

階において、三条クラブの団結力やチームワークを
再認識することができ、非常に良かったと感じてお
ります。
　IMの中で㈱スノーピーク山井社長様の講演をお聞
きすることが出来ましたが、個人的にスノーピーク
さんの製品をキャンプで愛用しておりまして、今後
のスノーピークさんの取組みをお聞きすることがで
きましたので、非常に有意義な時間でした。

船越良則 幹事
　私は今回のIMでは挨拶や司会など前に出る仕事が
なかったので幹事として全体の流れがスムーズに進
むことだけを考え行動しようと思っていました。
　お忙しい中、10時30分に集まって下さる会員方が
多くまたテキパキ行動して頂き事前準備が予想以上
に早く終わりました。会員全体で先輩後輩関係なく
動く姿は三条RCの強さを改めて感じさせて頂きまし
た。
　本番が進む中でいろいろなトラブルや変更があり
ましたが、司会の落合さん、野水さん、各担当者の
方の臨機応変の対応も素晴らしく、全体の流れを止
めることなく、出席した皆さんにはトラブルが起
こっていることを感じさせなくてすみました。
　IMとしては先輩方や他クラブの方々からお褒めの
言葉を頂き大成功だと思います。
　しかし、これから70周年の式典が2年後に迫る中、
あえて苦言と反省点を言わせていただくと、やはり
事前の打ち合わせが不足していたと思います。会員
全体の打ち合わせ、その上でのVIPさんとの打ち合
わせがあれば、本番中のトラブルや変更ももっと減
らしてバタバタせずにすんだのではないかと思いま
す。とにかくこのようなイベントは準備と確認の繰
り返しだと改めて思いました。
　それと講師としてきて頂いた山井さんから直接聞
いたお話です。山井さんがおっしゃられていたこと
は講師の話を聞く態度です。全員ではないですが、
腕組みをして、足を伸ばし、聞いている方がたくさ
んいて、到底講師の話を聞いている態度には思えな
かったそうです。ロータリアンとしてその態度はど
うかと思うと言われてしまいました。その話をきい
て私は本当に恥ずかしい気持ちになりました。
　通常の例会もそうですが、人の話を聞く態度は三
条RCだけでも来て頂いて一生懸命話している方に自
分に興味のない話であっても、敬意を払い講演を
しっかりお聞きするクラブにしなければいけないと
思いました。ロータリーの目標で奉仕活動、会員増
強など言われますが、そんなことの前に人として
しっかりしていかなければいけないと自分自身にも
戒めになる言葉を頂いたと思いました。
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幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎分水RCより、創立50周年記念誌が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
　「9月第二例会のご案内」
　　日　時　　9月19日（木）　19：30～
　　会　場　　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より 
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　日　時　　10月5日（土）　14：00～18：00
　　会　場　　ホテルイタリア軒
◎次週25日の例会は祝日の週につき休会です。
　10月2日（水）の例会は、3日に開催されるグループ
公式訪問の振替となります。

　公式訪問は10月3日（木）にビップで行われます。
お間違えのないようお願いいたします。 

　

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　IMお疲れ様でした。皆様の笑顔が輝いていまし
た。二次会も28名も参加いただきました！

杉山幸英 ガバナー補佐
　9/7のIMは、多数の皆様より準備を頂き、当日も会
員の皆様よりご協力を頂き大盛況で大成功でした。
皆様ありがとうございました。

丸山行彦 IM実行委員長
　皆様のご協力により無事にIMを執り行うことが出
来ました。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　7日開催の第4分区IMでは皆様ご苦労様でした。ア
トラクションでは成田さんの歌声が素晴らしく良
かったです。ありがとうございました。

成田秀雄さん
　IMでは楽しく演奏させて頂きました。ありがとう
ございました。

嘉瀬一洋さん
　先週はホストクラブとして第4分区の皆さんをお迎
えして良き時間を過ごすことができました。
　杉山さん大役お疲れ様でした。

五十嵐晋三さん
　IMよく出来ました。
　担当の皆さんご苦労様でした。久しぶりに3次会ま
で飲みました。有意義な一日でした。
吉井直樹さん
　杉山ガバナー補佐主催の第4分区IMが無事終わり、
おめでとうございます。
　お褒めの言葉を他クラブより多々いただきました。
本日の報告も楽しみにしています。
西山徳芳さん
　昨夜は中秋の名月、立待の月でした。明日はもう彼
岸の入りです。季節の移ろいは早いですね。
斎藤弘文さん
　三条商工会議所主催の会頭杯ゴルフコンペに参加し
ました。年齢をいやという程思い知らされました。
ちなみに、参加者の中で最高齢でした。
近藤雄介さん
　初めてトキエアに乗り、仙台まで行ってきました。
45分で到着しました。
外山浩玲さん
　少しずつ秋の気配を感じられる様になって来まし
た。IM報告よろしくお願いします。
船越良則さん
　本日IM報告をさせて頂きます。よろしくお願いし
ます。
落合孝夫さん
　IMの参加お疲れ様でした。成田さん迫力ある歌の
披露ありがとうございました。
小林吾郎さん、松永一義さん、明田川賢一さん
　IMお疲れ様でした。
高橋俊樹さん、　石橋育於さん、　安達俊明さん、
中村友昭さん、　松永隆夫さん、　小林卓哉さん、
高橋　司さん、　関川　博さん、　山田富義さん、
石黒良行さん、　歸山　肇さん、　小越憲泰さん、
柳取崇之さん、　石倉政雄さん
　本日はIM報告ご苦労様です。お話楽しみにしてお
ります。

　　　　　　　    9 月18 日 分　　￥  43,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥373,000

会長挨拶
「パラリンピック」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　９月７日の第4分区IMは皆様のご協力に
より無事終了することが出来ました。有難
うございました。
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日本のメダル数は金14、銀10、銅17の計41個と輝かしい結果
に終わりました。
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　試合後に「人間には限界なんかないんだ！」と涙
ながらに言ってたことが印象的でした。
　もう一人は、日本人選手です。
　車いすテニスで、18歳の小田凱人（おだ ときと）
選手が金メダルに輝きました。
　前評判が高く、かなりのプレッシャーにも関わら
ず金メダルを獲得しました。「子供達が憧れるプ
レーをしたい！」と開幕前から言っていたのです
が、有言実行しました。試合後、ニュースで彼に憧
れて車椅子テニスを始めた子供達が出ていました。
　二人が、いや、参加した選手全員が、全世界の障
がいのある方々に大きな影響を与えたと思います。
　それだけでなく、障がい者・健常者の別なく全て
の人々に夢と希望と感動を与えたと思います。
　参加した全選手に「ご苦労様でした」の言葉と共
に、大きな拍手を送りたいと思います。
　挨拶を終わります。

「IM報告」
渡辺良一 会長

　皆さんIMご苦労様でした。
　講師をして頂きました株式会社
スノーピーク代表取締役社長執行
役員 山井太（とおる）様の貴重な
お話しを聞かせて頂きました。
　小林吾郎さん、お骨折り感謝い
たします。

　成田さん、奥様、素晴らしいライブ有難うござい
ました！そして暑い炎天下の元、車両担当をして頂
いた皆さん、早くから集まって袋詰め等の準備・設
営していただいた皆さん、司会をして頂きました落
合さん、野水さん、また、事務局の宇佐田さん、宮
口さん、ご苦労様でした。ありがとうございます。
そして、ガバナー補佐のお供で11クラブを回られた
早川さん、石黒さん、落合さんご苦労様でした。
　会議やラインで何度もIMの流れを作り上げて頂い
た吉井、小林IM副実行委員長はじめ実行委員の皆さ
ん、何回もメンバーと打ち合わせをし、当日を迎え
るまでクラブを引っ張って頂いた丸山IM実行委員
長、ご苦労様でした。
　何よりも、全てに参加して、陣頭指揮を取られた
杉山ガバナー補佐、まだまだ終わっていませんが一
先ずお疲れ様でした。
　お陰様で、2024-25年度インターシティミーティン
グは無事終了することが出来ました。
　私なりに今回一番印象的だったことは、全てが終
わったときのメンバーの皆さんの笑顔が、今まで見
た中で一番輝いていたように思いました。
　そんな皆さんに心より感謝いたします。
　ありがとうございました。

杉山幸英 第4分区ガバナー補佐
　9月7日(土)のIMは色々な方々よ
り長い期間準備をして頂き又当日
も会員の皆様の御協力で盛大かつ
大成功に終わる事が出来ました事
を皆様に感謝申し上げます。
　IMの内容はこの後発表の皆様
にお任せを致しまして私はIMの

流れを少し話させて頂きます。
　アーチックRI会長は活性化により見直すことでク
ラブでの魅力的体験が出来るのではないでしょう
か？
　南雲ガバナーは人口減少により、ロータリアンは
減るので合同で奉仕活動を行い、出来なかった事が

出来る素晴らしい体験が出来るのではないでしょう
か？「ロータリーのマジック」「ロータリーはステー
ジ・みんなが輝く！」に継がります。
　魅力的で素晴らしい体験により職業奉仕の発展で
それにより「好きな事だけを仕事にする」事に継が
る素晴らしいIMとなりました。
　企画・設営に携わられた皆様に本当に感謝を申し
上げます。

丸山行彦 IM実行委員長
　最初に、ご協力頂きました方、
参加いただきました方、会員の皆
様方に感謝申し上げます。
　無事IMを執り行う事ができま
した。
　一年以上前になりますが、杉山
さんからガバナー補佐なるんだけ

どIMの実行委員長になってもらえないかとの話があ
りました。
　私にとって荷の思い話ではありましたがお引き受
けすることにしました。
　杉山ガバナー補佐のもと実行委員長に私、副実行
委員長に当時会長の吉井さん、実行委員に幹事の小
林吾郎さん、IMが行われる今年度の渡辺良一会長と
船越幹事とSAAの落合さんより参加いただき、7人
態勢での船出となりました。
　吉井さんには、設営・進行・親睦・駐車場係を担
当していただき会場の設営、席順など最後の最後ま
で参加者の変動などがあり大変面倒なことなどをお
願いしました。
　駐車場係は高橋俊樹さんよりお願いしましたが、
誘導用の道具まで持ってきていただき大変助かりま
した。
　小林吾郎さんには、登録・案内・出欠などを担当
していただきましたが、小林さんがいなかったら㈱
スノーピーク代表取締役社長執行役員山井太様の講
演は無かったと思います。
　懇親会時の歌は成田さんが快く引き受けてくださ

いました。会場の皆様は大いに楽しんだと思います。
　プログラムは渋谷さんより作って頂き時間の無い
中ありがとうございました。
　落合さんには司会をお願いしました。落合さんは
司会進行の非常に綿密な進行表を作ってくれまし
て、私はこの表を見たとき、今回のIMは上手くいく
と確信したほどです。
　私は最初に壇上に上がってIMの協力をお願いした
時、さすがは三条クラブと言われるような会にした
いと言いましたが、皆様の協力によりその通りの会
になったなと思っております。
　私もこれで肩の荷が下りました。
　大変ありがとうございました。

落合孝夫 会員
　IMの目的は会員の親睦情報交
換と聞いており、JC時代の見附
クラブの会員と交流を深められた
のは大変良いことでした。
　司会を担当いたしましたが制作
したタイムスケジュールのツメが
甘く、講演前に空白の時間が長く

でき、皆さんにはご迷惑をおかけしました。
　もっと事前の打ち合わせをしっかりとやるべきで
した。地元の先輩とは言え、元上場企業の社長さん
の話を直接聞くのはそうはない経験です、上場廃止
の話、キャンプフィールドを使った地方創生の話、
アメリカ事業拡大の話とても刺激的でした。
　また再度上場すると力強いお話が聞けて大変有意
義でした。休会中の関会員に声掛けをして参加して
もらったのは大変よかったです。
　今年ガバナー合同公式訪問と言う行事があります
が、近い時期にIMと同じようなメンバーが同じ会場
で開催するなら、IMを合同公式訪問しても良いので
はないかと思いました。
　最後に私が設営に携わって最も良かったのは、ア
メヤ精肉店の弁当を選択した事と数がぴったりだっ
たことかなと思いました。

松永隆夫 会員
　私は、会社のイベントと重なっ
てしまい、受付と懇親会のみの参
加になりましたので、懇親会の報
告をさせていただきます。
　親睦委員会のメンバーに依頼し
たのは、懇親会がスタートしたら、
　早めにいらっしゃった他クラブ

の会員にお注ぎして接待をしていただきたいとのこ
とでした。
　出席した親睦委員会の皆さんは、食事もそこそこ
に各テーブルにまわってくださりました。ろくに食
事も取れなかったとは思います。本当に助かり、感
謝しております。
　また、 他のクラブから見た 三条クラブの印象 に
ついて 、
　・層が厚い
　・年代のバランスが取れていて、いいクラブだ
　・しっかりしたクラブ 運営で、いい IM だ
　・歌手の成田さんも会員とは、羨ましい
　と、とても好意的な 声が多かったのは、嬉しくも
あり、印象深かったです。

重山直明 会員
　私からも簡単ですがIMの報告
させていただきます。
　私は今回のIMについて、午前
の準備段階より参加を致しまし
た。IM全体としては非常に素晴
らしい内容だったと思いますが、
私が感じたものは午前中の準備段

階において、三条クラブの団結力やチームワークを
再認識することができ、非常に良かったと感じてお
ります。
　IMの中で㈱スノーピーク山井社長様の講演をお聞
きすることが出来ましたが、個人的にスノーピーク
さんの製品をキャンプで愛用しておりまして、今後
のスノーピークさんの取組みをお聞きすることがで
きましたので、非常に有意義な時間でした。

船越良則 幹事
　私は今回のIMでは挨拶や司会など前に出る仕事が
なかったので幹事として全体の流れがスムーズに進
むことだけを考え行動しようと思っていました。
　お忙しい中、10時30分に集まって下さる会員方が
多くまたテキパキ行動して頂き事前準備が予想以上
に早く終わりました。会員全体で先輩後輩関係なく
動く姿は三条RCの強さを改めて感じさせて頂きまし
た。
　本番が進む中でいろいろなトラブルや変更があり
ましたが、司会の落合さん、野水さん、各担当者の
方の臨機応変の対応も素晴らしく、全体の流れを止
めることなく、出席した皆さんにはトラブルが起
こっていることを感じさせなくてすみました。
　IMとしては先輩方や他クラブの方々からお褒めの
言葉を頂き大成功だと思います。
　しかし、これから70周年の式典が2年後に迫る中、
あえて苦言と反省点を言わせていただくと、やはり
事前の打ち合わせが不足していたと思います。会員
全体の打ち合わせ、その上でのVIPさんとの打ち合
わせがあれば、本番中のトラブルや変更ももっと減
らしてバタバタせずにすんだのではないかと思いま
す。とにかくこのようなイベントは準備と確認の繰
り返しだと改めて思いました。
　それと講師としてきて頂いた山井さんから直接聞
いたお話です。山井さんがおっしゃられていたこと
は講師の話を聞く態度です。全員ではないですが、
腕組みをして、足を伸ばし、聞いている方がたくさ
んいて、到底講師の話を聞いている態度には思えな
かったそうです。ロータリアンとしてその態度はど
うかと思うと言われてしまいました。その話をきい
て私は本当に恥ずかしい気持ちになりました。
　通常の例会もそうですが、人の話を聞く態度は三
条RCだけでも来て頂いて一生懸命話している方に自
分に興味のない話であっても、敬意を払い講演を
しっかりお聞きするクラブにしなければいけないと
思いました。ロータリーの目標で奉仕活動、会員増
強など言われますが、そんなことの前に人として
しっかりしていかなければいけないと自分自身にも
戒めになる言葉を頂いたと思いました。
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幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎分水RCより、創立50周年記念誌が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
　「9月第二例会のご案内」
　　日　時　　9月19日（木）　19：30～
　　会　場　　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より 
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　日　時　　10月5日（土）　14：00～18：00
　　会　場　　ホテルイタリア軒
◎次週25日の例会は祝日の週につき休会です。
　10月2日（水）の例会は、3日に開催されるグループ
公式訪問の振替となります。

　公式訪問は10月3日（木）にビップで行われます。
お間違えのないようお願いいたします。 

　

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　IMお疲れ様でした。皆様の笑顔が輝いていまし
た。二次会も28名も参加いただきました！

杉山幸英 ガバナー補佐
　9/7のIMは、多数の皆様より準備を頂き、当日も会
員の皆様よりご協力を頂き大盛況で大成功でした。
皆様ありがとうございました。

丸山行彦 IM実行委員長
　皆様のご協力により無事にIMを執り行うことが出
来ました。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　7日開催の第4分区IMでは皆様ご苦労様でした。ア
トラクションでは成田さんの歌声が素晴らしく良
かったです。ありがとうございました。

成田秀雄さん
　IMでは楽しく演奏させて頂きました。ありがとう
ございました。

嘉瀬一洋さん
　先週はホストクラブとして第4分区の皆さんをお迎
えして良き時間を過ごすことができました。
　杉山さん大役お疲れ様でした。

五十嵐晋三さん
　IMよく出来ました。
　担当の皆さんご苦労様でした。久しぶりに3次会ま
で飲みました。有意義な一日でした。
吉井直樹さん
　杉山ガバナー補佐主催の第4分区IMが無事終わり、
おめでとうございます。
　お褒めの言葉を他クラブより多々いただきました。
本日の報告も楽しみにしています。
西山徳芳さん
　昨夜は中秋の名月、立待の月でした。明日はもう彼
岸の入りです。季節の移ろいは早いですね。
斎藤弘文さん
　三条商工会議所主催の会頭杯ゴルフコンペに参加し
ました。年齢をいやという程思い知らされました。
ちなみに、参加者の中で最高齢でした。
近藤雄介さん
　初めてトキエアに乗り、仙台まで行ってきました。
45分で到着しました。
外山浩玲さん
　少しずつ秋の気配を感じられる様になって来まし
た。IM報告よろしくお願いします。
船越良則さん
　本日IM報告をさせて頂きます。よろしくお願いし
ます。
落合孝夫さん
　IMの参加お疲れ様でした。成田さん迫力ある歌の
披露ありがとうございました。
小林吾郎さん、松永一義さん、明田川賢一さん
　IMお疲れ様でした。
高橋俊樹さん、　石橋育於さん、　安達俊明さん、
中村友昭さん、　松永隆夫さん、　小林卓哉さん、
高橋　司さん、　関川　博さん、　山田富義さん、
石黒良行さん、　歸山　肇さん、　小越憲泰さん、
柳取崇之さん、　石倉政雄さん
　本日はIM報告ご苦労様です。お話楽しみにしてお
ります。

　　　　　　　    9 月18 日 分　　￥  43,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥373,000

会長挨拶
「パラリンピック」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　９月７日の第4分区IMは皆様のご協力に
より無事終了することが出来ました。有難
うございました。
　今日はパリ・パラリンピック大会のお話
を致します。全世界で4,600名が参加し、
日本からは175人の選手が参加しました。

日本のメダル数は金14、銀10、銅17の計41個と輝かしい結果
に終わりました。
　車いすラグビー・車いすバスケットと多くの人に感動を与
えました。
　中でも二人の選手についてお話し致します。
　皆さんテレビ等でよくご存じだとは思います。
　まず一人は、アーチェリー男子に出場したアメリカのマッ
ト・スタッツマン選手（41）。生まれつき両腕がないスタッ

ツマン選手が挑んだ4度目のパラリンピックで初の金
メダルを獲得しました。両腕がなく足で弓を引き、
金メダルを獲得しました。
　試合後に「人間には限界なんかないんだ！」と涙
ながらに言ってたことが印象的でした。
　もう一人は、日本人選手です。
　車いすテニスで、18歳の小田凱人（おだ ときと）
選手が金メダルに輝きました。
　前評判が高く、かなりのプレッシャーにも関わら
ず金メダルを獲得しました。「子供達が憧れるプ
レーをしたい！」と開幕前から言っていたのです
が、有言実行しました。試合後、ニュースで彼に憧
れて車椅子テニスを始めた子供達が出ていました。
　二人が、いや、参加した選手全員が、全世界の障
がいのある方々に大きな影響を与えたと思います。
　それだけでなく、障がい者・健常者の別なく全て
の人々に夢と希望と感動を与えたと思います。
　参加した全選手に「ご苦労様でした」の言葉と共
に、大きな拍手を送りたいと思います。
　挨拶を終わります。

「IM報告」
渡辺良一 会長

　皆さんIMご苦労様でした。
　講師をして頂きました株式会社
スノーピーク代表取締役社長執行
役員 山井太（とおる）様の貴重な
お話しを聞かせて頂きました。
　小林吾郎さん、お骨折り感謝い
たします。

　成田さん、奥様、素晴らしいライブ有難うござい
ました！そして暑い炎天下の元、車両担当をして頂
いた皆さん、早くから集まって袋詰め等の準備・設
営していただいた皆さん、司会をして頂きました落
合さん、野水さん、また、事務局の宇佐田さん、宮
口さん、ご苦労様でした。ありがとうございます。
そして、ガバナー補佐のお供で11クラブを回られた
早川さん、石黒さん、落合さんご苦労様でした。
　会議やラインで何度もIMの流れを作り上げて頂い
た吉井、小林IM副実行委員長はじめ実行委員の皆さ
ん、何回もメンバーと打ち合わせをし、当日を迎え
るまでクラブを引っ張って頂いた丸山IM実行委員
長、ご苦労様でした。
　何よりも、全てに参加して、陣頭指揮を取られた
杉山ガバナー補佐、まだまだ終わっていませんが一
先ずお疲れ様でした。
　お陰様で、2024-25年度インターシティミーティン
グは無事終了することが出来ました。
　私なりに今回一番印象的だったことは、全てが終
わったときのメンバーの皆さんの笑顔が、今まで見
た中で一番輝いていたように思いました。
　そんな皆さんに心より感謝いたします。
　ありがとうございました。

杉山幸英 第4分区ガバナー補佐
　9月7日(土)のIMは色々な方々よ
り長い期間準備をして頂き又当日
も会員の皆様の御協力で盛大かつ
大成功に終わる事が出来ました事
を皆様に感謝申し上げます。
　IMの内容はこの後発表の皆様
にお任せを致しまして私はIMの

流れを少し話させて頂きます。
　アーチックRI会長は活性化により見直すことでク
ラブでの魅力的体験が出来るのではないでしょう
か？
　南雲ガバナーは人口減少により、ロータリアンは
減るので合同で奉仕活動を行い、出来なかった事が

出来る素晴らしい体験が出来るのではないでしょう
か？「ロータリーのマジック」「ロータリーはステー
ジ・みんなが輝く！」に継がります。
　魅力的で素晴らしい体験により職業奉仕の発展で
それにより「好きな事だけを仕事にする」事に継が
る素晴らしいIMとなりました。
　企画・設営に携わられた皆様に本当に感謝を申し
上げます。

丸山行彦 IM実行委員長
　最初に、ご協力頂きました方、
参加いただきました方、会員の皆
様方に感謝申し上げます。
　無事IMを執り行う事ができま
した。
　一年以上前になりますが、杉山
さんからガバナー補佐なるんだけ

どIMの実行委員長になってもらえないかとの話があ
りました。
　私にとって荷の思い話ではありましたがお引き受
けすることにしました。
　杉山ガバナー補佐のもと実行委員長に私、副実行
委員長に当時会長の吉井さん、実行委員に幹事の小
林吾郎さん、IMが行われる今年度の渡辺良一会長と
船越幹事とSAAの落合さんより参加いただき、7人
態勢での船出となりました。
　吉井さんには、設営・進行・親睦・駐車場係を担
当していただき会場の設営、席順など最後の最後ま
で参加者の変動などがあり大変面倒なことなどをお
願いしました。
　駐車場係は高橋俊樹さんよりお願いしましたが、
誘導用の道具まで持ってきていただき大変助かりま
した。
　小林吾郎さんには、登録・案内・出欠などを担当
していただきましたが、小林さんがいなかったら㈱
スノーピーク代表取締役社長執行役員山井太様の講
演は無かったと思います。
　懇親会時の歌は成田さんが快く引き受けてくださ

いました。会場の皆様は大いに楽しんだと思います。
　プログラムは渋谷さんより作って頂き時間の無い
中ありがとうございました。
　落合さんには司会をお願いしました。落合さんは
司会進行の非常に綿密な進行表を作ってくれまし
て、私はこの表を見たとき、今回のIMは上手くいく
と確信したほどです。
　私は最初に壇上に上がってIMの協力をお願いした
時、さすがは三条クラブと言われるような会にした
いと言いましたが、皆様の協力によりその通りの会
になったなと思っております。
　私もこれで肩の荷が下りました。
　大変ありがとうございました。

落合孝夫 会員
　IMの目的は会員の親睦情報交
換と聞いており、JC時代の見附
クラブの会員と交流を深められた
のは大変良いことでした。
　司会を担当いたしましたが制作
したタイムスケジュールのツメが
甘く、講演前に空白の時間が長く

でき、皆さんにはご迷惑をおかけしました。
　もっと事前の打ち合わせをしっかりとやるべきで
した。地元の先輩とは言え、元上場企業の社長さん
の話を直接聞くのはそうはない経験です、上場廃止
の話、キャンプフィールドを使った地方創生の話、
アメリカ事業拡大の話とても刺激的でした。
　また再度上場すると力強いお話が聞けて大変有意
義でした。休会中の関会員に声掛けをして参加して
もらったのは大変よかったです。
　今年ガバナー合同公式訪問と言う行事があります
が、近い時期にIMと同じようなメンバーが同じ会場
で開催するなら、IMを合同公式訪問しても良いので
はないかと思いました。
　最後に私が設営に携わって最も良かったのは、ア
メヤ精肉店の弁当を選択した事と数がぴったりだっ
たことかなと思いました。

松永隆夫 会員
　私は、会社のイベントと重なっ
てしまい、受付と懇親会のみの参
加になりましたので、懇親会の報
告をさせていただきます。
　親睦委員会のメンバーに依頼し
たのは、懇親会がスタートしたら、
　早めにいらっしゃった他クラブ

の会員にお注ぎして接待をしていただきたいとのこ
とでした。
　出席した親睦委員会の皆さんは、食事もそこそこ
に各テーブルにまわってくださりました。ろくに食
事も取れなかったとは思います。本当に助かり、感
謝しております。
　また、 他のクラブから見た 三条クラブの印象 に
ついて 、
　・層が厚い
　・年代のバランスが取れていて、いいクラブだ
　・しっかりしたクラブ 運営で、いい IM だ
　・歌手の成田さんも会員とは、羨ましい
　と、とても好意的な 声が多かったのは、嬉しくも
あり、印象深かったです。

重山直明 会員
　私からも簡単ですがIMの報告
させていただきます。
　私は今回のIMについて、午前
の準備段階より参加を致しまし
た。IM全体としては非常に素晴
らしい内容だったと思いますが、
私が感じたものは午前中の準備段

階において、三条クラブの団結力やチームワークを
再認識することができ、非常に良かったと感じてお
ります。
　IMの中で㈱スノーピーク山井社長様の講演をお聞
きすることが出来ましたが、個人的にスノーピーク
さんの製品をキャンプで愛用しておりまして、今後
のスノーピークさんの取組みをお聞きすることがで
きましたので、非常に有意義な時間でした。

船越良則 幹事
　私は今回のIMでは挨拶や司会など前に出る仕事が
なかったので幹事として全体の流れがスムーズに進
むことだけを考え行動しようと思っていました。
　お忙しい中、10時30分に集まって下さる会員方が
多くまたテキパキ行動して頂き事前準備が予想以上
に早く終わりました。会員全体で先輩後輩関係なく
動く姿は三条RCの強さを改めて感じさせて頂きまし
た。
　本番が進む中でいろいろなトラブルや変更があり
ましたが、司会の落合さん、野水さん、各担当者の
方の臨機応変の対応も素晴らしく、全体の流れを止
めることなく、出席した皆さんにはトラブルが起
こっていることを感じさせなくてすみました。
　IMとしては先輩方や他クラブの方々からお褒めの
言葉を頂き大成功だと思います。
　しかし、これから70周年の式典が2年後に迫る中、
あえて苦言と反省点を言わせていただくと、やはり
事前の打ち合わせが不足していたと思います。会員
全体の打ち合わせ、その上でのVIPさんとの打ち合
わせがあれば、本番中のトラブルや変更ももっと減
らしてバタバタせずにすんだのではないかと思いま
す。とにかくこのようなイベントは準備と確認の繰
り返しだと改めて思いました。
　それと講師としてきて頂いた山井さんから直接聞
いたお話です。山井さんがおっしゃられていたこと
は講師の話を聞く態度です。全員ではないですが、
腕組みをして、足を伸ばし、聞いている方がたくさ
んいて、到底講師の話を聞いている態度には思えな
かったそうです。ロータリアンとしてその態度はど
うかと思うと言われてしまいました。その話をきい
て私は本当に恥ずかしい気持ちになりました。
　通常の例会もそうですが、人の話を聞く態度は三
条RCだけでも来て頂いて一生懸命話している方に自
分に興味のない話であっても、敬意を払い講演を
しっかりお聞きするクラブにしなければいけないと
思いました。ロータリーの目標で奉仕活動、会員増
強など言われますが、そんなことの前に人として
しっかりしていかなければいけないと自分自身にも
戒めになる言葉を頂いたと思いました。
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幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎分水RCより、創立50周年記念誌が届いております。
◎三条ローターアクトクラブより
　「9月第二例会のご案内」
　　日　時　　9月19日（木）　19：30～
　　会　場　　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎地区事務所より 
　「米山記念奨学委員長セミナーのご案内」
　　日　時　　10月5日（土）　14：00～18：00
　　会　場　　ホテルイタリア軒
◎次週25日の例会は祝日の週につき休会です。
　10月2日（水）の例会は、3日に開催されるグループ
公式訪問の振替となります。

　公式訪問は10月3日（木）にビップで行われます。
お間違えのないようお願いいたします。 

　

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　IMお疲れ様でした。皆様の笑顔が輝いていまし
た。二次会も28名も参加いただきました！

杉山幸英 ガバナー補佐
　9/7のIMは、多数の皆様より準備を頂き、当日も会
員の皆様よりご協力を頂き大盛況で大成功でした。
皆様ありがとうございました。

丸山行彦 IM実行委員長
　皆様のご協力により無事にIMを執り行うことが出
来ました。ありがとうございました。

荻根澤隆雄さん
　7日開催の第4分区IMでは皆様ご苦労様でした。ア
トラクションでは成田さんの歌声が素晴らしく良
かったです。ありがとうございました。

成田秀雄さん
　IMでは楽しく演奏させて頂きました。ありがとう
ございました。

嘉瀬一洋さん
　先週はホストクラブとして第4分区の皆さんをお迎
えして良き時間を過ごすことができました。
　杉山さん大役お疲れ様でした。

五十嵐晋三さん
　IMよく出来ました。
　担当の皆さんご苦労様でした。久しぶりに3次会ま
で飲みました。有意義な一日でした。
吉井直樹さん
　杉山ガバナー補佐主催の第4分区IMが無事終わり、
おめでとうございます。
　お褒めの言葉を他クラブより多々いただきました。
本日の報告も楽しみにしています。
西山徳芳さん
　昨夜は中秋の名月、立待の月でした。明日はもう彼
岸の入りです。季節の移ろいは早いですね。
斎藤弘文さん
　三条商工会議所主催の会頭杯ゴルフコンペに参加し
ました。年齢をいやという程思い知らされました。
ちなみに、参加者の中で最高齢でした。
近藤雄介さん
　初めてトキエアに乗り、仙台まで行ってきました。
45分で到着しました。
外山浩玲さん
　少しずつ秋の気配を感じられる様になって来まし
た。IM報告よろしくお願いします。
船越良則さん
　本日IM報告をさせて頂きます。よろしくお願いし
ます。
落合孝夫さん
　IMの参加お疲れ様でした。成田さん迫力ある歌の
披露ありがとうございました。
小林吾郎さん、松永一義さん、明田川賢一さん
　IMお疲れ様でした。
高橋俊樹さん、　石橋育於さん、　安達俊明さん、
中村友昭さん、　松永隆夫さん、　小林卓哉さん、
高橋　司さん、　関川　博さん、　山田富義さん、
石黒良行さん、　歸山　肇さん、　小越憲泰さん、
柳取崇之さん、　石倉政雄さん
　本日はIM報告ご苦労様です。お話楽しみにしてお
ります。

　　　　　　　    9 月18 日 分　　￥  43,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥373,000

会長挨拶
「パラリンピック」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　９月７日の第4分区IMは皆様のご協力に
より無事終了することが出来ました。有難
うございました。
　今日はパリ・パラリンピック大会のお話
を致します。全世界で4,600名が参加し、
日本からは175人の選手が参加しました。

日本のメダル数は金14、銀10、銅17の計41個と輝かしい結果
に終わりました。
　車いすラグビー・車いすバスケットと多くの人に感動を与
えました。
　中でも二人の選手についてお話し致します。
　皆さんテレビ等でよくご存じだとは思います。
　まず一人は、アーチェリー男子に出場したアメリカのマッ
ト・スタッツマン選手（41）。生まれつき両腕がないスタッ

ツマン選手が挑んだ4度目のパラリンピックで初の金
メダルを獲得しました。両腕がなく足で弓を引き、
金メダルを獲得しました。
　試合後に「人間には限界なんかないんだ！」と涙
ながらに言ってたことが印象的でした。
　もう一人は、日本人選手です。
　車いすテニスで、18歳の小田凱人（おだ ときと）
選手が金メダルに輝きました。
　前評判が高く、かなりのプレッシャーにも関わら
ず金メダルを獲得しました。「子供達が憧れるプ
レーをしたい！」と開幕前から言っていたのです
が、有言実行しました。試合後、ニュースで彼に憧
れて車椅子テニスを始めた子供達が出ていました。
　二人が、いや、参加した選手全員が、全世界の障
がいのある方々に大きな影響を与えたと思います。
　それだけでなく、障がい者・健常者の別なく全て
の人々に夢と希望と感動を与えたと思います。
　参加した全選手に「ご苦労様でした」の言葉と共
に、大きな拍手を送りたいと思います。
　挨拶を終わります。

「IM報告」
渡辺良一 会長

　皆さんIMご苦労様でした。
　講師をして頂きました株式会社
スノーピーク代表取締役社長執行
役員 山井太（とおる）様の貴重な
お話しを聞かせて頂きました。
　小林吾郎さん、お骨折り感謝い
たします。

　成田さん、奥様、素晴らしいライブ有難うござい
ました！そして暑い炎天下の元、車両担当をして頂
いた皆さん、早くから集まって袋詰め等の準備・設
営していただいた皆さん、司会をして頂きました落
合さん、野水さん、また、事務局の宇佐田さん、宮
口さん、ご苦労様でした。ありがとうございます。
そして、ガバナー補佐のお供で11クラブを回られた
早川さん、石黒さん、落合さんご苦労様でした。
　会議やラインで何度もIMの流れを作り上げて頂い
た吉井、小林IM副実行委員長はじめ実行委員の皆さ
ん、何回もメンバーと打ち合わせをし、当日を迎え
るまでクラブを引っ張って頂いた丸山IM実行委員
長、ご苦労様でした。
　何よりも、全てに参加して、陣頭指揮を取られた
杉山ガバナー補佐、まだまだ終わっていませんが一
先ずお疲れ様でした。
　お陰様で、2024-25年度インターシティミーティン
グは無事終了することが出来ました。
　私なりに今回一番印象的だったことは、全てが終
わったときのメンバーの皆さんの笑顔が、今まで見
た中で一番輝いていたように思いました。
　そんな皆さんに心より感謝いたします。
　ありがとうございました。

杉山幸英 第4分区ガバナー補佐
　9月7日(土)のIMは色々な方々よ
り長い期間準備をして頂き又当日
も会員の皆様の御協力で盛大かつ
大成功に終わる事が出来ました事
を皆様に感謝申し上げます。
　IMの内容はこの後発表の皆様
にお任せを致しまして私はIMの

流れを少し話させて頂きます。
　アーチックRI会長は活性化により見直すことでク
ラブでの魅力的体験が出来るのではないでしょう
か？
　南雲ガバナーは人口減少により、ロータリアンは
減るので合同で奉仕活動を行い、出来なかった事が

出来る素晴らしい体験が出来るのではないでしょう
か？「ロータリーのマジック」「ロータリーはステー
ジ・みんなが輝く！」に継がります。
　魅力的で素晴らしい体験により職業奉仕の発展で
それにより「好きな事だけを仕事にする」事に継が
る素晴らしいIMとなりました。
　企画・設営に携わられた皆様に本当に感謝を申し
上げます。

丸山行彦 IM実行委員長
　最初に、ご協力頂きました方、
参加いただきました方、会員の皆
様方に感謝申し上げます。
　無事IMを執り行う事ができま
した。
　一年以上前になりますが、杉山
さんからガバナー補佐なるんだけ

どIMの実行委員長になってもらえないかとの話があ
りました。
　私にとって荷の思い話ではありましたがお引き受
けすることにしました。
　杉山ガバナー補佐のもと実行委員長に私、副実行
委員長に当時会長の吉井さん、実行委員に幹事の小
林吾郎さん、IMが行われる今年度の渡辺良一会長と
船越幹事とSAAの落合さんより参加いただき、7人
態勢での船出となりました。
　吉井さんには、設営・進行・親睦・駐車場係を担
当していただき会場の設営、席順など最後の最後ま
で参加者の変動などがあり大変面倒なことなどをお
願いしました。
　駐車場係は高橋俊樹さんよりお願いしましたが、
誘導用の道具まで持ってきていただき大変助かりま
した。
　小林吾郎さんには、登録・案内・出欠などを担当
していただきましたが、小林さんがいなかったら㈱
スノーピーク代表取締役社長執行役員山井太様の講
演は無かったと思います。
　懇親会時の歌は成田さんが快く引き受けてくださ

いました。会場の皆様は大いに楽しんだと思います。
　プログラムは渋谷さんより作って頂き時間の無い
中ありがとうございました。
　落合さんには司会をお願いしました。落合さんは
司会進行の非常に綿密な進行表を作ってくれまし
て、私はこの表を見たとき、今回のIMは上手くいく
と確信したほどです。
　私は最初に壇上に上がってIMの協力をお願いした
時、さすがは三条クラブと言われるような会にした
いと言いましたが、皆様の協力によりその通りの会
になったなと思っております。
　私もこれで肩の荷が下りました。
　大変ありがとうございました。

落合孝夫 会員
　IMの目的は会員の親睦情報交
換と聞いており、JC時代の見附
クラブの会員と交流を深められた
のは大変良いことでした。
　司会を担当いたしましたが制作
したタイムスケジュールのツメが
甘く、講演前に空白の時間が長く

でき、皆さんにはご迷惑をおかけしました。
　もっと事前の打ち合わせをしっかりとやるべきで
した。地元の先輩とは言え、元上場企業の社長さん
の話を直接聞くのはそうはない経験です、上場廃止
の話、キャンプフィールドを使った地方創生の話、
アメリカ事業拡大の話とても刺激的でした。
　また再度上場すると力強いお話が聞けて大変有意
義でした。休会中の関会員に声掛けをして参加して
もらったのは大変よかったです。
　今年ガバナー合同公式訪問と言う行事があります
が、近い時期にIMと同じようなメンバーが同じ会場
で開催するなら、IMを合同公式訪問しても良いので
はないかと思いました。
　最後に私が設営に携わって最も良かったのは、ア
メヤ精肉店の弁当を選択した事と数がぴったりだっ
たことかなと思いました。

松永隆夫 会員
　私は、会社のイベントと重なっ
てしまい、受付と懇親会のみの参
加になりましたので、懇親会の報
告をさせていただきます。
　親睦委員会のメンバーに依頼し
たのは、懇親会がスタートしたら、
　早めにいらっしゃった他クラブ

の会員にお注ぎして接待をしていただきたいとのこ
とでした。
　出席した親睦委員会の皆さんは、食事もそこそこ
に各テーブルにまわってくださりました。ろくに食
事も取れなかったとは思います。本当に助かり、感
謝しております。
　また、 他のクラブから見た 三条クラブの印象 に
ついて 、
　・層が厚い
　・年代のバランスが取れていて、いいクラブだ
　・しっかりしたクラブ 運営で、いい IM だ
　・歌手の成田さんも会員とは、羨ましい
　と、とても好意的な 声が多かったのは、嬉しくも
あり、印象深かったです。

重山直明 会員
　私からも簡単ですがIMの報告
させていただきます。
　私は今回のIMについて、午前
の準備段階より参加を致しまし
た。IM全体としては非常に素晴
らしい内容だったと思いますが、
私が感じたものは午前中の準備段

階において、三条クラブの団結力やチームワークを
再認識することができ、非常に良かったと感じてお
ります。
　IMの中で㈱スノーピーク山井社長様の講演をお聞
きすることが出来ましたが、個人的にスノーピーク
さんの製品をキャンプで愛用しておりまして、今後
のスノーピークさんの取組みをお聞きすることがで
きましたので、非常に有意義な時間でした。

船越良則 幹事
　私は今回のIMでは挨拶や司会など前に出る仕事が
なかったので幹事として全体の流れがスムーズに進
むことだけを考え行動しようと思っていました。
　お忙しい中、10時30分に集まって下さる会員方が
多くまたテキパキ行動して頂き事前準備が予想以上
に早く終わりました。会員全体で先輩後輩関係なく
動く姿は三条RCの強さを改めて感じさせて頂きまし
た。
　本番が進む中でいろいろなトラブルや変更があり
ましたが、司会の落合さん、野水さん、各担当者の
方の臨機応変の対応も素晴らしく、全体の流れを止
めることなく、出席した皆さんにはトラブルが起
こっていることを感じさせなくてすみました。
　IMとしては先輩方や他クラブの方々からお褒めの
言葉を頂き大成功だと思います。
　しかし、これから70周年の式典が2年後に迫る中、
あえて苦言と反省点を言わせていただくと、やはり
事前の打ち合わせが不足していたと思います。会員
全体の打ち合わせ、その上でのVIPさんとの打ち合
わせがあれば、本番中のトラブルや変更ももっと減
らしてバタバタせずにすんだのではないかと思いま
す。とにかくこのようなイベントは準備と確認の繰
り返しだと改めて思いました。
　それと講師としてきて頂いた山井さんから直接聞
いたお話です。山井さんがおっしゃられていたこと
は講師の話を聞く態度です。全員ではないですが、
腕組みをして、足を伸ばし、聞いている方がたくさ
んいて、到底講師の話を聞いている態度には思えな
かったそうです。ロータリアンとしてその態度はど
うかと思うと言われてしまいました。その話をきい
て私は本当に恥ずかしい気持ちになりました。
　通常の例会もそうですが、人の話を聞く態度は三
条RCだけでも来て頂いて一生懸命話している方に自
分に興味のない話であっても、敬意を払い講演を
しっかりお聞きするクラブにしなければいけないと
思いました。ロータリーの目標で奉仕活動、会員増
強など言われますが、そんなことの前に人として
しっかりしていかなければいけないと自分自身にも
戒めになる言葉を頂いたと思いました。
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　　次々週例会　 10月16日 「会員卓話」　飯塚一樹 会員

　　次 週 例 会　 10月  9日 「米山月間」
 　　　　　　　　　　　　　　　　米山記念奨学生　胡湘榕さん

23
日 月 火 水 木 金 土

三条ロータリークラブ例会日

◆三条東RC
　「クラブフォーラム・
　　　  会員増強」
　組織強化委員会

米山
セミナー
（新潟）

地区大会
（長岡）

地区大会
（長岡）

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「米山月間」
　米山記念奨学生
　ファンティチュナンさん

◆三条北RC
　「南雲ガバナー
　  合同公式訪問」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　15日（火）→ 20日（日）
　「地区大会」振替
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「夜例会」
　（記帳できます）

◆三条RC
　「地区大会報告」

◆三条RC
　「会員卓話」
　  飯塚一樹 会員

◆三条RC
　「米山月間」
　米山記念奨学生
　　　 胡湘榕さん

◆三条北RC
　「会員卓話」
　  福岡信行 会員

◆三条RC
3日（木）「グループ公式訪問」
三条・加茂・三条南・
田上あじさいRC合同
於 ｼﾞｵ･ﾜｰﾙﾄﾞビップ

◆三条東RC
　10日（木）→ 8日（火）
　「公式訪問」振替
　（記帳できます）

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「米山月間」
　米山記念奨学生
　　　　　　卓話

◆三条南RC
　移動例会
　「職場例会」
　於 ㈱田中衡機工業所
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「地区大会報告」
　  武田恒夫 会長

◆三条RC
　30日（水）→ 20日（日）
　「地区大会」振替

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）
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1

8
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2

9
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30

3

10

17

24

31

5

12

19

26

スポーツの日

新潟大栄信用組合本店（11～14時）
新潟大栄信用組合本店（11～14時）
加茂市産業センター
燕市吉田産業会館窓口（10～15時）
加茂市産業センター

　●分水RC 　　　10月  8日（火）　移動例会
　●分水RC  　　　  15日（火）　移動例会
　●加茂RC  　　　  17日（木）　休会
　●吉田RC  　　　  25日（金）　夜例会
　●加茂RC  　　　  31日（木）　休会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　記帳場所


